
 
「鷲宮西中学校区における望ましい学校のあり方について」の 

アンケート調査について  
◎アンケート調査の実施経過と結果について  関係学校において説明会等を開催し、主に保護者の意見を聴取している。 
【学校統廃合等の方策案】 
〇鷲宮小と上内小を統合し、新たな小学校を現在の鷲宮小の位置に設置  （最短の統合時期の目安：令和６年４月）  〇鷲宮小、上内小及び鷲宮西中の３校で新たな小中一貫校（義務教育学校）を   現在の鷲宮西中の位置に設置   （最短の統合時期の目安：令和７年４月）  
令和３年１０月３０日（土）、鷲宮西中体育館において両小学校の保護者、

鷲宮西中学校区のＰＴＡ役員、学校運営協議会委員及び行政区長を対象とした

説明会を実施した。また、両小学校において上記説明会に出席出来なかった方

等にむけて、意見交換会を行った。（詳細は資料１参照） 
これらの説明会や意見交換会において、教育委員会が考える「鷲宮西中学校

区における望ましい学校のあり方について」説明を行った。 
その後、関係学校の保護者を対象にアンケート調査を実施し（詳細は参考資

料４参照）、結果は下記のとおりであった。  
質問内容：教育委員会としては義務教育学校が望ましいと考えているが、保 

護者のご意見を伺いたい 
回 答 数：対象家庭数３６１件中、１２０件（回答率３３．２％） 

選択肢 回答数 割合 
①義務教育学校が望ましい。 ７２ ６０．０％ 
②どちらかといえば、義務教育学校が望ましい。 ３１ ２５．８％ 
③義務教育学校は望ましくない。 １１ ９．１％ 
④その他の具体案（記述） ６ ５．０％ 
※小数点第２位を四捨五入しているため、合計が１００％となっておりません。 

資料２ 


